

## 「ただいま」を・・・会社も家族も待っています

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

『冬道は、「あせる気持ち」が事故の危険性が高くなります』

- 到着時刻の遅れは、気になるのが当然
- しかし、あせれば事故の危険性が非常に高くなります
- あせる気持ちをおさえて、「安全優先」の運行をしましょう

## 凍結路面

スピードを落とし、車間距離をとり、急ハンドルを控えましょう

## 運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

運転手 積み降し作業時、荷台から転落事故多発

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

## 信号のない交差点

### 右折の観光バスと右から直進のトラックが衝突

観光バスの運転席が大破

観光バスの運転手が足をはざまれるけが

◇見落とすな！『一時停止』の標識◇

◇確実な…『一時停止』と、左右の安全確認◇

◇信号のない交差点 「相手は止まらないかもしれない」◇

2022/1/27(木) 14:09

27日午前6時半前、神奈川県で、観光バスが信号機のない交差点を右折しようとしたところ、右から直進してきた4トントラックと衝突しました。事故当時、バスは回送中で乗客はいませんでしたが、運転席付近が大破し、運転手が右足をはざられ、軽傷を負ったということです。トラックは冷凍食品の運搬用で、荷物を積みに向かっていたということです。現場は片側1車線道路と片側2車線の直進道路が交わる交差点で、警察はドライブレコーダーなどを確認して、当時の状況を調べています。

## 新千歳空港付近の交差点

### 宅配便トラックと出会い頭に衝突

ワンボックスカー雪山に突っ込む

宅配便の男性ケガ

◇見落とすな！『赤信号』◇

◇『黄色信号』は…止まれ！◇

◇信号変わり目 対向の直進車が…止まらず、来る『かもしれない』！◇

2022/1/27(木) 13:30

27日午前10時30分ごろ、新千歳空港付近の交差点で、宅配便トラックとワンボックスカーが出会い頭に衝突しました。衝突のはずみでワンボックスカーは歩道上にできた高さ約1mの雪山に乗り上げましたが、巻き込まれた歩行者はいませんでした。事故発生直後、「宅配便のトラックの運転手が衝突によるドア部分の変形で車内に閉じ込められている」と消防に通報が寄せられていましたが、消防隊が現場に到着した際、30代の男性運転手は自力で車外へ脱出していたということです。男性運転手は軽いケガをしています。

## カーブ トレーラー横転 車線ふさいだ

「左側の側壁に当たって横転した」

◇カーブの手前や対向車とすれ違うときは、あらかじめ十分なスピードダウン！◇

2022/1/27(木) 15:16

27日午前11時45分ごろ、大阪府の阪神高速環状線でトレーラーが横転していると110番があった。警察によるところ、トレーラーはカーブ付近で横倒しになって車線をふさいだ。現場は一時通行止めになった。高速隊によると、運転していたのは50代の女性だけがはなかった。「左側の側壁に当たって横転した」と話しているという。